

Ce dimanche 26 juin 2011 avait lieu, au parc Richard Pouille à Vandoeuvre, la Fête des Associations.

Cet évènement désormais annuel est devenu au fil du temps une institution dans la Communauté Urbaine. Cette année la fête, placée sous le signe de la solidarité, a accueilli un invité d'exception : Albert Jacquard.

Durant près d'une heure et devant plus de 300 personnes, il a exposé son discours humaniste visant à favoriser l'évolution de la conscience collective, puis a ensuite échangé avec le public.



La Fête a réuni plus de 80 associations, venues montrer leur savoir-faire au public vandopérien et grand-nancéien, à travers des animations qui se sont déroulées toute la journée. Des associations qui font vivre au quotidien leur cité...

Retrouvez plus d'informations et de photos sur le site du Conseil des Associations de Vandoeuvre : <http://www.associations-vandoeuvre.fr/>